
Pièces 5 Pièces

Superficie 198 m²

Référence MZIBA1312

Prix 2 690 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Michael Zingraf Real Estate propose à la vente cette villa d'exception située dans le

quartier prisé d'Haïtza, à Pyla-sur-Mer. Cette propriété séduit par son architecture

élégante  et  ses  matériaux  de  grande  qualité.  Dès  l'entrée,  la  luminosité  naturelle

met  en  valeur  les  volumes  généreux  et  la  fluidité  des  espaces.  La  décoration,

pensée  avec  soin,  crée  une  atmosphère  raffinée  et  accueillante.  Chaque  pièce  a

été  conçue  pour  offrir  confort  et  élégance  au  quotidien.  À  l'extérieur,  un  jardin

paysager  entoure  une  belle  piscine,  parfaitement  intégrée  à  l'environnement

naturel. C'est un lieu idéal ...

Located in one of Pyla-sur-Mer's most sought-after neighborhoods, Haïtza and La

Corniche,  this  spectacular  residence  perfectly  combines  the  elegance  of  local

inspiration  with  the  mastery  of  noble  materials.  Nestled  in  an  exceptional

environment, this exceptional property is a true jewel of prestige.Attention to detail

is evident in the refined decor, where every element is carefully selected to create a

unique  atmosphere.  The  generous  volumes,  harmonious  spaces  and  fluid

circulation  offer  incomparable  comfort,  bringing  absolute  serenity  to  its

inhabitants.At the heart of this exceptional ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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